

〈第163号〉

~刈谷市議会は、議会基本条例に基づき、「市民に開かれた議会」・「市民に信頼される議会」 を目指して議会活性化に取り組んでいます~



### \*3月定例会の開催予定\*

17日 (木) 本会議 (開会、施政方針、議案説明など)

3月 2日 (水) 本会議 (質問質疑など)

4日(金)本会議(質問質疑など)

9日(水)企画総務委員会・分科会

11日 (金) 建設委員会・分科会

14日(月)市民文教委員会・分科会

議会運営委員会 (運営を協議)

23日 (水) 本会議 (委員長報告、採決など)

委員会:市役所9階、議会事務局受付

○託児を希望される方へ(生後6か月以上の未就学児、先着順)

傍聴希望日の1週間前までに議会事務局へ御連絡ください。

○手話通訳・要約筆記を希望される方へ

○質問質疑等KATCH放送(地上デジタル11チャンネル) 2月21日 (月)、3月4日 (金)、8日 (火)、14日 (月)

詳しくはチャンネルガイドを御覧ください。 \*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

2月 14日 (月) 議会運営委員会 (運営を協議)

10日 (木) 福祉産業委員会・分科会

22日 (火) 予算審査特別委員会

があります)。傍聴の際は、当日次の受付へ。 本会議:市役所10階、傍聴受付

臨時保育室「カンガルールーム」を御利用いただけます。

傍聴希望日の1週間前までに議会事務局へ御連絡ください。

刈谷市事務分掌条例 てなど7議案

会委員の選任につ (第6号) 決処分についての報告を受け いて異議ない旨答申し、 権擁護委員の候補者の推薦に 固定資産評価審査委員 般会計補正予算 いて同意し、 額を変更する 令和

◆16日 予算審査特別委員会
◆17日 本会議(採決)
◆77日 本会議(採決)
各委員長から委員会での審査
の経過と結果が報告されました。
いずれも原案のとおり可決しました。
、今和3年度刈谷市一般会計補正予算(第8号)が追加上程され、原案のとおり可決しました。
(意見書1件を審議し、可決しました。(意見書1件を審議し、可決しました。(意見書の全文は8ページ)
は8ページ)
(12月定例会での傍聴者数は延べ91人です。

についての説明を受けた後、 市長から提出された議案の大 般質問は19名の議員により

議案の大綱説明、

算審査特別委員会を設置して審係7議案の説明を受けた後、予 3 日 することとしました。

.険条例の一部改正についてな主な議案は、刈谷市国民健康

がた。

ました。

され、

会期

17

日

間

で、

予算審査特別委員会

審査することとしました。 予算議案は各分科会を設置し

正

予

議

案

### 単 行 議 案

## (刈谷市障害者支援センター) |指定管理者の指定について

障害者支援センターの指

者の満足度も高いものと考えて 数は3倍以上に増加しており、 年間の指定管理者としての実績 幹相談支援センター、就労系多 のように、相談支援事業所や基 較して優れている点は何か。 が、コストに対するサービスの 刈谷市障害者自立支援協議会委 の利用者数は2倍以上、相談件 前との比較において、センター る指標として考えている。10年 トによる評価などを、 談件数の推移、 を評価する上で、利用者数や相 である。本市ではこれまでの10 は少なく、比較することは困難 機能型事業所、 質や量が他市の同様の施設と比 開始から10年間で増加している 定管理料は平成24年の指定管理 8割の方が「大変良い」または 利用者アンケートの結果では約 ニーズへの対応の水準を判断す ンターなどを併設する複合施設 | | 本市の障害者支援センター 「良い」と回答している。また 地域活動支援セ 利用者アンケー 利用者



害者の方々が地域の中で 安心して暮らすことが できるよう就労や生活を支援

### 例 議 案

■刈谷市事務分掌条例の一部改

## || この時期に条例改正をす 正について

る背景は何か。

直しを行うものである。 必要があるため、業務内容の見 についても合わせて進めていく 含めた地域のデジタル化の推進 デジタル化のみでなく、市民を が求められている。行政手続の 面においてさらなるデジタル化 民の利便性を高めるなど、多方 コロナの社会では、行政手続の オンライン化を進めることで市 ウィズコロナ・アフター

を図るための情報政策全般を想 進を担うとともに、市民生活を RPAなどの先端技術の活用促 行政手続のオンライン化やAI、 メーション)の推進をはじめ、 DX(デジタルトランスフォー になると考えられるが、今後は、 おける業務内容の見直しが中心 な業務内容は決まっているか。 現在の情報システム課に 新設される課での具体的



行政手続などのデジタル化を推進し、 市民生活の利便性を向上

する分科会で審査しました。 を原案のとおり可決しました。 係7議案を全議員で構成する予 給事業などに関する令和3年度 算審査特別委員会を経て、関係 育て世帯への臨時特別給付金支 般会計補正予算議案 (第6号) 12月3日の本会議において子 令和3年度補正予算**関** 

報告を受け、17日の本会議にお 審査結果について各委員長から 補正する額(一般会計) 号)が追加上程され、 しました。また、本会議最終日 いていずれも原案のとおり可決 おり可決しました。 金支給事業に関する令和3年度 に子育て世帯への臨時特別給付 委員会を開催し、各分科会での 般会計補正予算議案(第8 12月16日に再度予算審査特別 原案のと

補正後の予算総額(一般会計) 補正後の予算総額(全会計) 658億604万4千円 36億7,825万9千円

**ICT教育事業** 003億544万7千円

ことだが、これまでと利用方法 ぞれ違う物を設置するのか。 が変わるのか。また、なぜそれ レーをそれぞれ導入するという 利用方法について、昨年 特別教室に大型ディスプ 普通教室にプロジェク

考えを確認したり比較したり、 複数表示することで、お互いの たちのタブレット端末の画面 連携ができるようになり、子供 度導入したタブレット端末との

> 教材などがタブレット端末に配 用ができるようになる。また、 業での日常的なICT機器の活 際に、可動式の大型ディスプ とともに、プロジェクターが設 特別教室は、黒板の仕様が普通 用もできるようになるため、授 省略でき、黒板と映像提示の併 授業開始前の設置、調整作業が 固定するプロジェクターとした。 保することが難しいため、壁に 次に、設置について、普通教室 の使用もできるため、 動かしたり、角度を調整できる 教室と違うため、固定式のプロ は、教室内に設置する場所を確 信することができるようになる ものを選定した。 レーがあることで、他の教室で 置されていない教室で使用する ジェクターを設置することが難 い。教室内で見やすい場所に 可動式の

中央図書館学習環境整備事業 中央図書館2階の特別閲覧室

及び読書振興室における学習環

うことでの寄附金なのか。 書館の整備に充ててほしいと **問** 全額寄附金であるが、 図 主

学習図書などの充実を図ること 閲覧室、読書振興室の改修及び 寄附者と協議をした結果、特別 えてほしいという意思を踏まえ に中高生が学習できる環境を整 中央図書館において、

ディスプレーを設置します。

ジェクター、

特別教室に大型

小中学校の普通教室にプロ

年度の早い時期の完成を目指す。 速やかに工事などに着手し、新 が高いことが予想されるため、 つ頃完成するのか 年度内に契約の上、4月以降、 ンにより、 答 3月までは、受験シーズ **問** いつから工事に入り、 特別閲覧室の利用率

整備後の収容人数はどう

うになることから、全体として 備え、最大20人が利用できるよ 8席と4人がけテーブル3脚を 8席あるが、改修後は個別ブー (5日) 特別閲覧室は、現在11 は席の数は増える予定である。 ていないが、新たに個別ブース 室では現在、 予定である。一方で、読書振興 から一席減り、 ス型デスクを導入することなど なるのか。 机などは設置され 117席となる

ては、

塗り替えなどの補修を行

てシェ 施設に

ルターやベンチを新設す

るとともに、既存の施設につい

どの休養施設を設置していない

ートにおいて、日よけな

対し、熱中症予防策とし

## 公園施設設置事業

を頂きました。補正予算に計上

用させていただきます。

園事業費寄附金

※市民

?の方等から貴重な御寄附

ものである。

い、快適な利用環境を創出する

ニスコートにシェルター及びベ ンチを設置します。 公園内にあるグラウンドやテ

成人

保健事業費寄附金

53万6千円

2万2千円

図書

館事業費寄附金

2,000万円



設置目的と設置基準は。 公園内のグラウンドやテ シェルター及びベンチの

員会で された 不採択 となりました。 審査した結果、 陳情2件は、関係する委 市民の皆さん等から提出 いずれも

▼市民 とを求っ |館を利用しやすくするこ める陳情

きかけ 資金源を断つよう日本政府に働 日本企 える〇 ▼ミヤ 主業からの出資など、その 、ンマー国軍を経済的に支 意見書の提出を求める陳 DA(政府開発援助)や

# ■固定資産評価審査委員会委員の選任に について

を選任することに同意しました。(任期 令和3年12月20日の任期満了に伴い、 3年) 次の方

### 博 子 氏 広(2 小期

# ■人権擁護委員の候補者の推薦について

を推薦することに異議ない旨答申しました。 令和4年3月31日の任期満了に伴い、 路肖 次の方

(任期3年)

固定資産評価審査委員会とは・・・ 回足員性計画者百安員本とは・・・ 固定資産課税台帳に登録された事項に関する不服申立 てについて、審査決定をする機関です。 人権擁護委員とは・・・ 国民に保障されている基本的人権を守るため、法務大 より委嘱されています。市長は議会の意見を聞き、法

務大臣に推薦します。

周り

氏

小3 垣期

江首町)

# の動

いて、質問などがありました。 委員会では、議案、請願、陳情の審査のほか、主に次のことにつ

# 企画総務委員会

# コロナ禍の防災意識啓発

災訓練のほか、各地区における 中止した防災関連イベントは。 消防操法競技会や総合防 コロナ禍の影響を受け、

関連する補助制度やサービスを また、防災・防犯・交通安全に をインターネットで視聴できる 会場での開催に加え、録画映像 組が必要と思うが市の見解は。 るこの時期に防災意識向上の取 紹介するイベントを開催する。 ようアーカイブでも配信する 自主防災訓練も減少している。 答 防災講演会を開催予定で

通事故防止」などがありました。 その他「高齢者運転による交

# 福祉産業委員会

地域応援商品券事業

なかった商品券の受取方法は。 再度ゆうパックで送付している。 申込書を返信することにより、 が送付する往復はがきの再送付 3か月とした理由は何か。 客<br />
返送された商品券は、市 **問** 使用期間を2月末までの || 一 || 受取人不在等で配達でき

応援できるよう、約3か月間と 地域経済の活性化と市民生活を く地域の店舗で御利用いただき、 ム商品券を参考に、少しでも早 

の活用促進」「スタートアップ 事業」などがありました。 その他「再生可能エネルギー

## 建設委員会

# スマートーCの開通時期

問 工事完了時期と開通時期

を踏まえると、開通日の約1か 月から1か月半前になるのでは 田上郷スマートICなどの状況 令和3年3月27日に開通した豊 見通しを伝えることは難しいが 点においては未定である。 り今後決まっていくため、現時 時期は、関係機関との協議によ には完了する予定である。開通 現時点では、開通時期の 開通日の決定時期は。 工事は、令和4年2月末

路の草刈り」などがありました。 その他「街路樹の管理」「道 ないかと考えている。

# 市民文教委員会

## 井ケ谷古窯跡群

問 分布調査の目的は。

問 た保護を目的として実施する。 も計画されており、将来に向け く変わっていることやスマート に伴い、地形や景観などが大き ICの設置及び周辺道路の整備 今後の活用は。 井ケ谷町周辺の市街地化

市民への啓発に努めていく。 展や史跡めぐりの開催、市民だ ある。歴史博物館における企画 た。出土遺物は貴重な文化財で 地域の形成に大きな影響を与え よりに特集記事を掲載するなど 井ケ谷古窯跡群は、周辺

## 議決結果 覧 表 (※)…賛否が分かれたもの

工事請負契約の額を変更する専決処分について

・固定資産評価審査委員会委員の選任について

人権擁護委員の候補者の推薦について 異議ない旨答申

同意

了承

令和3年度刈谷市一般会計補正予算(第6号)(※) 可決

【企画総務委員会関係・1議案】

可決

刈谷市事務分掌条例の一部改正について

【福祉産業委員会関係・2議案】

指定管理者の指定について(刈谷市障害者支援センター)

刈谷市国民健康保険条例の一部改正について 【建設委員会関係・2議案】

全て可決

定める条例の一部改正について 刈谷市都市計画法に基づく開発行為等の許可に関する基準を

刈谷市手数料条例の一部改正について

【市民文教委員会関係·2議案】

全て可決

・刈谷市公民館条例の一部改正について

指定管理者の指定について(刈谷市体育館、刈谷球場、 グラウンド、井ケ谷グラウンド及び港町グラウンド) 小垣江

【令和3年度補正予算関係・7議案】

刈谷市一般会計補正予算 (第7号)

刈谷市刈谷小垣江駅東部土地区画整理事業特別会計補正予算

刈谷市刈谷野田北部土地区画整理事業特別会計補正予算 (第1号)

刈谷市国民健康保険特別会計補正予算(第2号)

刈谷市介護保険特別会計補正予算 (第2号)

刈谷市水道事業会計補正予算 (第1号)

· 刈谷市下水道事業会計補正予算(第2号)

【請願・2議案】

全て不採択

介護・福祉・医療など社会保障の施策拡充についての請願(※)

・子どもたちの豊かな育ちを保障する制度の充実・拡充を 求める請願(※)

【追加上程・1議案】

令和3年度刈谷市一般会計補正予算(第8号)(※)

【議員提出議案・1議案】

可決

可決

ヤングケアラーへの支援の充実についての意見書

請願の提出方法についてはこちら→

指導員」などがありました。

その他「語学相談員等外国語



### 12月定例会提出議案の賛否

全て可決

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・																												
会派名及び議員名		自民クラブ						市民クラブ					公明 クラブ			清風 クラブ			無所属 議員の会		日本 共産党 議員団		にじいろの会	無所属	議長	副議長		
議案名及び議決結果	加藤	揚張	葛原	近藤	渡邊	清水	外山	山崎	深谷	中嶋	佐原	伊藤	黒川	鈴木		松永	白土美恵子	上田	新海	星野	鈴木	蜂須賀信明	牛田	ぐ≯戸	城内	稲垣	加藤	鈴木
	幹樹	慎一	祐季	澄 男	妙美	俊安	鉱	高晴	英貴	祥元	充恭	幸弘	智明	浩二	睦生	寿	恵子	昌哉	真規	雅春	絹男	信明	清博	モ子	志津	雅弘	廣行	正人
令和3年度刈谷市一般会計補正予算(第6号) 可決	С		0	$\bigcirc$	$\bigcirc$	$\bigcirc$	$\bigcirc$	0	$\bigcirc$	$\bigcirc$	0	$\bigcirc$	$\bigcirc$	0	0	0	$\bigcirc$	$\bigcirc$	$\bigcirc$	$\bigcirc$	0	0	0	$\bigcirc$	×	0	議長の	
	C				$\bigcirc$	$\bigcirc$	$\bigcirc$		$\bigcirc$	$\bigcirc$	0	$\bigcirc$	$\bigcirc$				$\bigcirc$	$\bigcirc$	$\bigcirc$	$\bigcirc$			0	$\bigcirc$	×	$\bigcirc$	いため、採	
介護・福祉・医療など社会保障の施策拡充に でいての請願  不 採 択	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×			$\bigcirc$	$\circ$	×	決に加わら	$\times$
子どもたちの豊かな育ちを保障する制度の充 実・拡充を求める請願 状	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	×	0	$\bigcirc$	$\bigcirc$	×	らない	×

**%** 

2 3

市職員の給与水準について

刈谷愛教大線の存続について

市営住宅の今後について

この定例会では、12月1日から3日までの3日間で、19人が登壇 主な項目について要約し、 46項目にわたり、 市政について一般質問が行われました。 掲載します。

# 質問項目(発言順) (※) …掲載した項目

「未来を創造する子ども」のための環境づくりについて

**%** 小中学校における安全対策全般について

**%** 1 シ モ 子 刈谷市の持続的成長のための施策について

市民生活応援の施策の充実について

誰もが安心して預けられる保育制度について 「お城」建設ストップの見解について

マイナンバーカード取得について

**%** ジェンダー平等社会の実現にむけて 消費者被害から市民を守る施策につい

**%** 

松永 **%** 1 投票証明書について マイナンバーカードについて

学童保育(児童クラブ)の祝日保育の実施について 刈谷生きがい楽農センターの存続について

答弁がホームページから映像で御覧になれます。 で検索し、**「議会映像を見る」**をクリックしてください。

# 一中学校で積み上げた言語活動で育んだ力が発揮されると考える-高等学校の学習指導要領改訂に対応した国語教育を!!稲垣 雅弘 議員 (主な答弁者・・・教育部長)

語科は、 ける国語の試験は、どのような 3年の大学入試共通テストにお ており、文学の勉強よりも、専 形で行われたのか認識をお聞き する改正となっているが、令和 ら実用文に重きを置いた内容と 学習指導要領が改訂される。国 2022年に高等学校の 「国語改革」と言われ

られるとともに、説明や論述、 判断しているのかが重視されて いると認識している。 いて、生徒がどのように思考し 文章読解力や文章記述力が求め テストにおける国語の試験は、 要約などの言語活動につ 令和3年の大学入試共通

学校で積み上げた言語活動で育 を行っている。また、朝の読書 合い、自分の考えを深める活動 る言葉に着目し、状況や心情を 中学校の授業では、国語科を中 育成が図られる。現在、本市の り、各教科で言語能力の確実な 指す方向が、中高連携の視点か 解力を高めるとともに、豊かな 思考する中で、仲間同士で伝え 心に、物語文などに書かれてい んだ力が、高等学校でも発揮さ 心を育んでいる。そのため、中 ら中学校の授業とどのような関 しており、本に親しみ、文章読 や読み聞かせなどの活動も継続 わりを持ってくると考えるか。

学習指導要領の改訂の目

れると考えている。

――危険箇所に対し、カラー舗装や交通規制等を実施している小中学校における登下校時の安全対策の現状は!!外山 鉱一 議員 舗装や交通規制等を実施している-(主な答弁者・・・教育部長)

容の危険性によっては、刈谷市 を使って全保護者に配信し、 各学校に報告し、きずなネット 校は、警察や教育委員会、市内 で91件発生している。保護者、 メール配信サービスで市民にも 報共有を図っている。また、内 しとその対応は。 る学区の見回りや通学路での登 情報発信するほか、教職員によ ト校の見守りを行っている。 通学路危険箇所の洗い出 地域との情報の共有化は 不審者の連絡を受けた学 不審者情報は直近4年半

育園に対して行っており、 点検を行うなど、対応策を検討 望調査を小中学校、幼児園、保 関係機関とも連携し合同 年度初めに通学路改善要 関係

魅力あふれる公園づくり構想について

自治会加入促進について

持続可能な公営事業について 通学路の交通安全対策について

学校での不登校・いじめ問題への対応について

関係機関と連携し、様々な方面 から児童生徒の安全を守る

の上、 協議会を開催している。 にするための学校での教育は。 通学路交通安全対策連絡 交通事故に遭わないよう

上田

若者の自死について

刈谷市のビジョンについて

**%** 

災害時のペット同行避難について

公私立保育園・乳児園の入園手続きについて 公共施設連絡バス「かりまる」運行施策について

自転車の安全で適正な利用の促進について

蜂須賀

帯状疱疹ワクチンについて

胃がん予防について

子宮頸がんワクチンについて

美恵子 議員

識して行動できるよう指導し、 事故事例も紹介している。 とする自転車の安全な乗り方教 交通安全指導と、4年生を対象 答 新入学児童を対象とする 児童が自ら安全を意

> 問 等への加入状況は。 自転車損害賠償責任保険

加入率は小学校で33. 4 %

学校で紹介する保険への 中

県条例により保険加入が義務化 されたことを周知していく。 P T A :総会や入学説明会などで、 (45. 2%である。今後も

### 人口減少の時代、中嶋 祥元 議員 住民、事業者に選んでもらえる魅力的なまちづくりに努める― 雇用確保と定住 (主な答句 #者・・・企画財政部長) |促進施策が重要!!

造の転換に対して、製造業を中 改革で、住む場所選びの価値観 や新産業の育成支援が重要と考 Gsやゼロカーボンなど産業構 が変化する可能性がある。SD て何を準備すべきと考えるか。 ロナの影響も踏まえ、行政とし 変化が起きている。アフターコ 応など100年に一度の大きな 心に適切な支援をしつつ、起業 自動車産業では、環境対

市として必要性の認識は。 を活用したスマートシティーな 答 新技術の活用は市民の暮 ど先進的取組が重要と考える。 自動運転や新エネルギー

化推進の体制づくりを進める。 業と協働してスマートシティー せ市の魅力向上につながる。企 らしやすさや安心安全を向上さ 水素の活用は環境対策のカギと 次世代エネルギー、特に

> 知県では補助制度がある。国内 答 考える。 内設備の整備に対して、国や愛 の動向や他自治体の事例を参考 新たな補助制度の考えは。 水素ステーションや工場 設備投資などに対する

答 問 くりの取組は。 刈谷駅を中心としたにぎ の支援について研究する。 にしながら、新たな環境投資へ

遊性を高め、居心地がよく歩き たくなるまちづくりに取り組ん 歩行空間の整備などで回



山本 シモ子 コロナ禍、情勢が大きく変化、お城 議員 (主な答弁者・・・都市政策部長) ための取組を進めたい―建設中止の決断を!!

再整備事業の計画区域を含めた 公園全体の将来構想の策定に取 づくり事業において、亀城公園 は依然高いが、現状は。 今どうなっているのかという声 対を主張している。市民からも 公園へのお城建設に一貫して反 現在、魅力あふれる公園 亀城公園の再整備につい 日本共産党議員団は亀城 亀城公園の魅力を向上させる 答 亀城公園について注目すべき内 あった 第1回の委員会で「亀城公園は 討を進めていると聞いている。 問 構想策定委員会を立ち上げ、検 容はあったか。 どうなるのか」という発言が たが、第2回ではとりわけ 魅力あふれる公園づくり

特にはなかった。

中で、税金の使い道が問 社会情勢は大きく変化し

り組んでいるところである。

## **%** 1

性の多様性について学校の制服について これからの子ども達への支援について 子ども・若者への支援の充実について

不登校について学習端末の活用について 安心して子育てできる医療費助成制度について 刈谷市自治基本条例を活かしたまちづくりについて

夜間中学について 議員

**%** 2

2 岩ケ池公園について スクミリンゴガイ(ジャンボタニシ)についてゼロカーボンに向けた市の取組について

刈谷市民休暇村について 市民の健康増進施策について 刈谷市民の読書推進施策について

高齢者が安心して暮らせる社会につい

識すべきである。市民の約7割 べきだが、市はどのように考え われる築城に邁進するのはなぜ のか。お城建設中止の決断をす ている状態であり、いかがなも か。築城の基金はいまだに眠っ が反対をしているであろうと言 われていることを市は重々に認

事業は、亀城公園の魅力を高め るために取り組んでいる事業で はじめとした亀城公園の再整備 答 石垣や隅櫓などの復元を

> あり、 れまでの取組についても丁寧に 構想策定の検討では、こ 進めていきたい。



四季折々の景色で市民を魅了し、 憩いの場となっている亀城公園

数・内容の実態は。 令和元年度が485件、2年度 高齢者等の消費者被害防止のため「協議会」の設置が必要 平成30年度が411件、 市の消費者被害の相談件 「地域包括支援センター連絡会」を「協議会」として位置づけた を把握し対応しているか。 ない例がある。そのような事例 に遭っていることも認識してい

答

生活センター等の適切な機関に つなげるなどの対応をしている。 解決できない問題も多く、消費 地域包括支援センターで 協議会を設置するだけで

入や高額請求のトラブルが多い

が503件と増えており定期購

など相談する人がいない。被害

答

下重原住宅は約2,

10

した住宅1戸当たりの建設費は。 予定の下重原住宅と過去に建設

これはスケールメリットやバリ 宅は約1,200万円である。

り本人負担額はビケンが4,2

答 名古屋市が助成をしてお

アフリー化のため共用部に新棟

0 円 円、

シングリックスが2回

令和3年末に増改築完了

0万円、平成19年建設の住吉住

―安定供給のため関連部署と連携を深めていくことが必要-一一ズを的確に反映した市営住宅の整備を!!

(主な答弁者・・・建設部長)

税世帯は8,

000円を上限と

高齢者等は、一人暮らし

後活動を広げる必要があるが、 どんな活動を行う予定か。 なく、法改正の趣旨に沿って今 相談事例や被害の傾向な 応じて行っている。 10%以上に設定している。また、 管理職の登用は、能力・適性に 割合は令和6年度の目標値を

る部長以上の幹部に女性がいな る場合は、関係機関と連携し、 どを情報共有し、被害が疑われ 課長職以上の女性の登用 市の政策を検討し決定す 

問

い状態を早急に見直すべき。

未然防止につなげる。

在その解決に取り組んでいる。 支援員の確保が必要であり、 日保育をしていないのは刈谷く

し、修繕費、

マイナンバーカードの今後の展開をどのように考えているか! マイナンバーカードはど 活用のさらなる拡充に向けた議論が進むものと考えている―

ラインでの行政手続や確定申告、 することができる。また、オン 環として手数料を減額しており、 スストアで住民票の写しや印鑑 の公的な身分証明書として活用 イナンバーを証明する書類とし 書などの取得は、現在、新型コ も取得することができる。なお、 登録証明書などを休日や夜間で 可能となるほか、コンビニエン 健康保険証としての利用などが ロナウイルス感染防止対策の一 コンビニエンスストアでの証明 市役所の窓口より安く取得する マイナンバーカードはマ を取得し、活用いただければと 業者によるマイナンバーカード 考えている。 多くの方にマイナンバーカード 議論が進むものと考えており、 活用のさらなる拡充についての

> 助成対象者、ワクチンの種類及 種費用の一部助成が始まったが

8月から帯状疱疹予防接

問

び実費で接種した場合の金額及

び市の助成額は。

対象者は50歳以上で、ワ

考えているか。 後の展開について、どのように 

ことができる。

(主な答弁者・・・生活安全部長)

今後の活用については、

(主な答弁者・・・市民活動部長) 化や、 運転免許証や在留カードとの一 況届などの手続の実施に向けて 転出・転入手続のワンストップ 多いのに、なぜ実施しないのか。 体化についての検討も行われて いる。今後も行政機関や民間事 の準備が進められている。また、 ナポータルを活用した年金の現 答 祝日に開設するためには、 らいである。トヨタ関連企業も 国外転出者に対するマイ

考えられる。

美恵子

(主な答弁者・・・福祉健康部長)

の拡充を!!

のように活用することができる

されているマイナンバーカード

活用のさらなる拡大が検討

の実績は。

使用されている「ビケン」とい クチンは2種類あり、従来から

マイナちゃん 今後、 り3,000円で、市民税非課 販売が開始された「シングリッ る。助成額はどちらも1回に限 2回接種で合計4万円程度であ クス」という不活化ワクチンは 円程度、令和2年1月に新しく で7,000円から8,000 う生ワクチンは接種回数が1回

の助成をしている自治体は。 ( 門) 県内で帯状疱疹ワクチン している。

ター設置のほか、 と既存棟を接続するエレベー の高騰が大きい。 総支出と家賃収入の差が 労務費や資材

> てほしい。実際にどのような方 法も検討し、福祉の進展に努め

住宅を必要としているか。

住宅確保用配慮者として

の精査や家賃補助など様々な手

年間1戸当たりの負担額は。 公的負担額となると思われるが、 | 一| 今後、整備戸数等の需要 ルームの整備割合が多いことが 重原住宅の負担額が高い要因は 住吉住宅が約5万円である。下 担額は下重原住宅が約35万円、 差引き後80年で割ると、公的負 設費の総支出額から家賃収入を である8年間を管理すると仮定 身高齢者用に低廉な家賃のワン 社会福祉施設に隣接のため、単 維持管理経費、建 害被災者、高齢者、障害者、子 答 が市営 育て世帯などが法律で定義され 一定水準を超えない所得者、災 連携を深めていく必要がある。 ている。安定した住宅供給のた

|連部署とこれまで以上に

様々な角度から整備内容を 検討し、安心して利用する ことができる市営住宅に

―検討時点で多く流通していた「ビケン」帯状疱疹予防接種費用助成 奨ワクチンとなっている。本市 以上と高く、欧米では広く接種 接種で が推奨されており、高齢者の推 方とも3、000円である。シ 上となるが、本市の助成額は両 ングリックスがビケンの4倍以 の8月から10月までのそれぞれ ングリックスの予防効果は90% を基に助成額を決めている― 2万1,600円である 実費で接種した金額はシ

答 247人、シングリックスを接 356人となっている。 種された方が109人で、合計 ビケンを接種された方が



市民の健康を守るため、 社会情勢に見合った助成拡充を

# 蜂須賀 信明 ―小型バスやデマンド型交通の導入についても検討する―公共施設連絡バス路線のさらなる拡充を!! (主な答弁者・・・都市政策部長)

外出を促し、公共施設を利用し まる」は、単に移動手段という だけでなく、 さらなるバス路線を拡充する考 常に役立っていると考えている ての生きがいや健康づくりに非 公共施設連絡バス「かり 高齢者の積極的な

把握し、その地域に合った公共 向けた定期的な見直しを行う際 型バスやデマンド型交通の導入 活道路への乗り入れが可能な小 サイズのバスだけではなく、 えており、現在の「かりまる」 には、利用者のニーズを的確に についても検討する。 交通を導入する必要があると考 バス路線の利便性向上に

利用者の事前予約に応じ

て進めていく。

えている。導入については、今 期はいつ頃を想定しているか。 うなものか。また、導入予定時 通」の実証実験の内容はどのよ 共交通である「デマンド型交 う、検証を行っていきたいと考 につなげ、利便性の高い効率的 的な拡充を図ることで利用促進 また、停留所の増設など、段階 置を検討していく予定である。 院・公共施設などに停留所の設 行エリアの設定や、商店・病 は、利用者の動向を把握し、運 などを合わせて運行する地域公 る形で運行経路やスケジュール 後のバス路線の見直しに合わせ な運行システムを構築できるよ 実証実験の内容について

## 犬猫等のペットと安心安全に避難できる体制構築を!! ペット同行避難の調査研究を進めるとともに、分散避難を啓発する― (主な答弁者・・・生活安全部長)

あるペットとの同行避難は、動 基本フローが示されているが、 難や関係団体による支援などの 針において、一般避難所への避 も大変重要である。環境省の指 る被災者の心のケアの観点から 物愛護だけでなく、飼い主であ が優先されるが、家族の一員で 本市はどの程度準備をしている 災害時には何よりも人命

大切なペットを安心して避難所に同行 せることができる環境の整備を

時預け先の確保等を市民だより を飼育場所としている。飼い主 行避難可能とし、屋外の駐輪場 の明示、ペット用品の備蓄、 などで啓発している。 て、しつけや健康管理、所有者 に対しては、災害への備えとし 市内6中学校をペット同

第163号

屋外での隔離は問題もある。一 や臭い、動物が苦手な方やアレ 医 避難用品の準備、鳴き声 れる課題について、市の見解は 般避難所への同行避難で想定さ 課題が想定される。 ルギーのある方への配慮などの

在宅避難、一般避難所

屋内飼育のペットも多く

校庭の一角で車中泊のほか、ペッ 難行動を促すことが最適かつ現 同行避難専用の避難所を開設 ペットと飼い主を引き離さ 一般避難者と重ならない避

めとした分散避難について市民 めるとともに、在宅避難をはじ の皆様に啓発していく。 答 引き続き、調査研究を進

# ―計画的に施設機能を維持した上で経費の削減に努めていく未来のために公共施設等の廃止や更新、統廃合の検討を!! 主な答弁者・・・企画財政部長)

固定資産税及び都市計画税は、 る。市はどう分析しているか。 景気などの影響による税収の変 きいが、個人市民税、固定資産 見ると、 にとっても税源が広く存在し、そ 動は少なく、どの地方公共団体 税及び都市計画税は安定してい の偏在が少ないという性格を持っ 地方税のうち個人市民税 刈谷市の税収等の変遷を 法人市民税の変動が大

算額が、平成20年度は52. て行う支援に対する扶助費の決 者、障害者、生活困窮者に対し 制度の一環として、児童、高齢 高齢化は進んでいる。社会保障 円、平成26年度は100. 人口動態を見るとやはり 1 億 8 億

> した上で経費の削減に努めていく-円だが、令和2年度の決算額は

る。 問 約120億8,200万円であ | 令和2年度の決算額は、 刈谷市の公共施設等総合

る。計画的に施設の点検、修繕 設の維持管理の視点では、主な 管理計画の中に、今後、普通建 遅らせ、施設の耐用年数を延ば するための予防保全に努めて 取組として公共施設を長寿命化 能性があると記載してあるが 設事業費の縮減が求められる可 し、ライフサイクルコストの縮 を行うことにより劣化の進行を コスト削減のための取組は。 答 建物やインフラなどの施

ているものと考えている。

日本一安心安全なまちを目指し、通学路整備の加速を!! た上で経費の削減に努めている。 (主な答弁者・・・教育部長)

通学路の安全確保に向け、

改善要望件数はどのようか。ま 及び学区内の危険箇所に対する よう通知があり、通学路の危険 故を踏まえ、国から通学路の危 と聞いている。今年度の通学路 箇所について再点検を実施した 険箇所を抽出して取りまとめる 県八街市の登下校中の児童の事 全国的に報道された千葉

件であった。そのうち、改善予 の交差点で通学中の児童が重軽 定となったものが65件である。 改善要望は全部で133 本市でも10月に、松栄町

照明灯を設置することなどを予 ることや、市が事故現場付近に 今後、警察が横断歩道を設置す 学路標識を設置することなどの 定している。さらにその周辺に 複数の安全対策実施の協議を進 めている。 も、速度規制や側道の電柱に通

必要と考えるが見解は。 も柔軟な対策が取れる仕組みが

研究をしていく。引き続き児童

状況を注視しながら調査

実的だと考えるが、市の見解は

れが出ないよう、市道の対策も 本市の交通安全対策に遅

県との 生徒の 通学路の安全確保のため、 連携を密にしていきたい。

自治会加入者減少は地域の喫緊課題。加 -住民の理解を得ながら、自治会と協力 **开者・・・市民活動部長)** して加入促進を支援する― 人促進の支援策強化を!!

ニティーの在り方にも影響を与 えている。防災や防犯の面から 率低下に対する課題認識は。 き事態と考えるが、現状の加入 れる。行政にとっても憂慮すべ も知れず、地域力低下が危惧さ 2030年度には60%を割るか 全国的な問題であり、地域コミュ 自治会の加入率の低下は 本市の自治会加入率は、

減を行うなど施設機能を維持し 担い手不足に深刻な影響を及ぼ の「元気な地域応援交付金」を る施策を早急に検討すべきでは の負担軽減など、加入促進を図 に必要な地域力の低下につなが も、安心安全な市民生活の維持 す。入会を促すメリットや役員 るおそれがあると考えている。 地域活動を支援するため 自治会加入者減少は会の

県や関連機関との連携を密にする― 今回の事故を受け、どのような ガードパイプを設置している。 対策が予定されているか。 傷を負う交通事故が発生した。 県が事故現場に より配布を民間委託にしては。 地域に行政委託している市民だ ||| 自治会への助成金創設や 渡邊 妙美

組むこととなった経緯は。 ては、動きやすさや暑さ・寒さ ある。機能性の課題解決につい 解決と子供の多様性への対応で な理由としては、機能性の課題

通学路は県道等の使用 刈谷市の予算で県道等に

> 委託は 組を前進させていくべきでは。 あり、 行の配布方法を希望する意見も な助成 自治会と協力しながら、自治会 を制定し、課題解決に向けた取 定める「自治会加入促進条例」 答 答 加入促進を支援していきたい。 れるよう啓発に努めるとともに、 **偽制度を設けている。民間** 住民の理解と共感を得ら 自治会加入を促す規定を 継続している状況である。 、地区と検討をしたが現 自治会に対しては、様々



地域の絆づくりを

「元気な地域応援交付金」を活用し、

していただきたいと考えている 通じて、地域の絆づくりを強く

―制服の選択の幅を広げることで性の多様性を尊重したい―子供たちの人権や多様性を尊重するために制服の見直しを!! (主な答弁者・・・教育部長)

学校制服の見直しに取り る個々の事情に対応したいと考 えている。

多様性については、制服の幅を 広げることで、子供たちが抱え への対応となる。また、子供の 制服の見直しに至った主 設定をどのように考えているか。 入費用 元だと思うが、制服の値段 保護者が心配するのは購

服は市内統一デザインにするこ 廃止することなく、併用したい と考えている。また、新しい制 かからないよう、現行の制服を 家庭に過度な経済負担が と推定される。

人口に当てはめると約770人

57%であり、

本市の当該年齢の

にある子供・若者の割合は1.

閣府の全国調査によると、15歳

平成27年度に実施した内

から39歳までのひきこもり状態

の相談を受けている。現在の待 月末までで28人、延べ187件 令和2年9月の開設から3年11

歳から19歳までを対象とし、相

子ども相談センターは3

と一体的な運営をしてはどうか

状況は。

機者は10名と聞いている。

**問** 本市のひきこもりの想定

う考えているか。 性の多様性への対応はど 価格を抑えていきたい。

供の多様性を尊重し、制服の選 また、体と性自認の不一致に悩 そのため、本市においても、子 む子供への認識が高まっている。 別のない制服を望む声があり、 機能性の観点から男女区

> 委員会を開催し、 護者にアンケートを取り、検討 順番に展示している。生徒・保 プロセスはどうなっているか。 択の幅を広げるようにしていく。 サンプルの制服を市内中学校で デザインを3種類に絞り、 今後の学校制服見直しの 令和5年度か

> > のメリットがあるが、課題は。

子を配信するなど、オンライン ループウエアを使って授業の様

による学習支援を実施している。

端末整備が早急に進んだ

の進捗状況を把握しやすいなど

問 いるが、研修により対応する。 ため、操作等に不慣れな教員も

## 子どもや若者への相談支援が十分に行えるよう委託料の見直しを! らの導入を目指していく。 現在の体系で契約している― (主な答弁者・・・教育部長)

### 委託先と協議して、 相談体制を拡充していく必要が ていない。子ども相談センター 借りしているような状態で足り ある。また、開設日は少なく、 場所も子ども相談センターを間

口の相談体制、

相談件数及び相

子ども・若者総合相談窓

談者数は。

1時間の相談を受け付けている。

答 毎週土曜日に4枠、

1

体化については考えていない。 を進めているところである。 置している自治体を参考に研究 カーの配置は選択肢にある。配 きる「スクールソーシャルワー 支援等のアウトリーチ支援がで 地域の関連機関につなげ、訪問 談内容や体制が異なるため、 の必要性について、見解は。 スクールソーシャルワー 生活面に焦点を当て、

新海 真規 学習端末による指導方針を確立するための研修・研さんを!! 待機者も発生しており、 教員の情報モラル 議員 ・情報セキュリティーの意識向上を図る― (主な答弁者・・・教育部長)

を用いた調べ学習、自分の考え 高く評価する。活用状況は。 の考えを並べて表示し、比較・ を行っている。また、子供たち を文章や図にまとめる活動など 全国的に見ても早い対応であり レット端末の配布を完了したが 末までに全ての小中学生にタブ 答 各教科でインターネット 刈谷市は、令和2年3月

(7)

収納保管庫に鍵をかけて保管し うように指導している。 シールが貼られた端末を必ず使 個々の子供の名前と管理番号の ト機能を利用不可としており、 のいじめなどへの対策は。 ているとのことだが、そのほか 学習端末は授業以外では

味を大きく刺激することや学び 学習端末には、子供の興

問

行政が市民休暇村を所有

する意義はどこにあるのか。

環境の中で、

遊びやレジャー

ル活用における不安の解消を目

議していきたい。

答 市民に対し、豊かな自然

分析をし、考えを深めている。

### の利器の活用により、少しでも 期に貸出し、オンラインでの個 供に対し、タブレット端末を長 学校とつながりを保ってほしい している子供のうち希望する子 不登校も含め長期に欠席 不登校の生徒にこそ文明 学習プリント配付、

### 刈谷ハイウェイオアシス 主要な公園の一つとして、 ・岩ケ池公園の整備状況は‼ 将来構想の策定に取り組んでいる― (主な答弁者・・・都市政策部長)

ジ上り線の整備に伴い、 現在の岩ケ池公園の整備 公園施 とともに、今後、予定している 想策定後に、民間との連携の可 期を踏まえ、整備計画を立案す 県道東側の駐車場整備の完了時 る中で検討していく。 能性などの整備手法を整理する **問** 公園駐車場の利便性

の整備内容や課題及び時期は。 また、下り線では、 ンボー」の整備を行っている。 設の再整備や県道名古屋岡崎線 からの出入口を整備している。 をまたぐ園路橋「オアシスレ ンターチェンジに接続する市道 駐車場において、スマートイ 第3期、第4期整備区域 岩ケ池西側

用地の確保や計画に対する地元 の理解が必要であると考えてい でいる。また、課題については して将来構想の策定に取り組ん ための新たな魅力の創出を目 生かし、目的地として選ばれる 包まれた豊かな自然やスマート る。整備の時期については、構 づくり事業において、水と緑に インターチェンジの整備効果を 現在、魅力あふれる公園

園路橋「オアシスレインボー」を 整備し、公園利用者の安全確保と 周辺道路の交通渋滞を緩和

行政が市民休暇村を持つことの正当性の説明を!! 市民が心身の健全な育成を図る場所の提供は重要と考える-(主な答弁者・・・教育部長)

> を図ることができる場所と機会 通じて気軽に心身の健全な育成 を提供することは、重要なこと であると考えている。

> > りがた

いことだが、一部の人し リピーターが多いのはあ

か恩恵を受けていないとの指摘

に対してどう答えるのか。

充てているのか。 宿泊者1人当たり幾らの税金を コストは毎年約1億円である。 市民休暇村のランニング

> 設等も、それぞれの分野に関心 その他の文化施設やスポーツ施

答

市民休暇村だけでなく、

タブレットを活用し時代に応じた

教育と不登校児童生徒への支援を

り返し の高い

利用しており、市民休暇 方がそれぞれの施設を繰

村の公平性については、

特に問

いと考えている。

地派遣は行っているのか。 どれくらいか。また、職員の現 市が毎年支払っている指定管理 料を利用者1人当たりに換算す に約1万2,400人であり、 約7,400円となる。 管理報告書の提出頻度は 10年間の利用者平均は年

会を開催している。 理者へのモニタリングを実施す 市民休暇村に赴き、 るため、年に4回程度、職員が ととなっている。また、指定管 度終了後に報告書を提出するこ 指定管理者は毎月及び年 現地で定例

谷口 睦生 議員 デジタル社会における高齢者の情報格差 (主な答 弁者・・・福祉健康部長) |解消に向けた対策を!!

国が進めるデジタル活用 -スマホ教室を市内各地域の高齢者サ

路橋の整備により、公園駐車場

アクセス道路や県道をまたぐ園

通路の整備、信号交差点からの

答<br />
駐車場間を接続する連絡

に対する考えは。

向上

全体の効率的な活用を推進する

とともに、

利便性の向上を図る。

などの講習を受講した「デジタ 帯ショップで実施している。県 もに高齢者の情報格差とデジタ である。国の事業、県の事業と 業は、スマホの基本操作や機能 の高齢者デジタルサポーター事 するもので、市内でも一部の携 る講座などを参加費無料で実施 進事業は、携帯事業者やICT 高齢者デジタルサポーター事業 支援推進事業、また県が進める ルサポーター」を派遣する事業 ビスのオンライン申請等に関す の基本的な操作方法や行政サー 企業等が事業を受託し、スマホ 国のデジタル活用支援推 として 開催さ 事業を 対する今後のデジタル支援は。 問 張開催についても、 と同様に高齢者サロン等での出 店舗で ただけるように、 ンにデジタルサポーターを講師 民だよりなどで周知を行うとと の運営者に働きかけをしていく。 る。より多くの方に参加してい 答 ブなどを通じて、高齢者サロン 事業者と協

的として実施されている。 ロンなどで開催していく 派遣することを考えてい れている31の高齢者サロ 活用し、市内の各地域で 刈谷市における高齢者に デジタルサポーター事業 行うスマホ教室等は、市 携帯事業者が市内各所の 県のデジタルサポーター サンセリーユア係 いきいきクラ 豊かな自然を通じ、市民の心身の健全な育 成を図る市民休暇村「サンモリーユ下條」 (長野県下伊那郡下條村)

# ~令和3年度刈谷市一 般会計補正予算

され、会期を1日間とし同日閉 会しました。 1月臨時会は1月12日に招集

のとおり可決しました。 りましたが、採決の結果、 議案について、反対意見があ 原案

# 補正予算議

補正する額(一般会計) 16億4,980万6千円

補正後の予算総額(一般会計)

674億5,585万円

補正後の予算総額(全会計) 1,019億5,525万3千円

臨時特別給付金支給事業 住民税非課税世帯等に対する

### 給付金を支給します。 【支給対象世帯】

住民税非課税世帯等に対し、

家計急変世帯 市町村民税均等割非課税世帯

### 【支給額】

1世帯当たり10万円

# [申請期限等]

とし、市から確認書を送付する。 返送期限は確認書を発送した日 から3か月を経過した日 市町村民税均等割非課税世帯 プッシュ型 (申請不要) 給付

·家計急変世帯

限は令和4年9月30日 問)給付金の対象となる見込 申請による給付とし、 申請期

帯全員が令和3年度分の住民税 年12月10日の基準日における世 答 今回の給付金は、令和3 均等割が非課税で、住民税が課

議決結果

覧表

(※)…賛否が分かれたもの

令和3年度刈谷市一般会計補正予算(第9号)(※)

可決

ではない世帯が対象となる。非 税されている人の扶養親族のみ あり、さらに市外からの転入な 課税世帯は約7,000世帯で

した算出例に基づいて積算し、 計急変世帯については、国が示 上の非課税世帯は、合計で1万 00世帯を対象と想定し、予算 できていない世帯のうち3,1 どで本市において税情報を把握 100世帯を見込んでいる。家 000世帯を見込んでいる。

# 子育て支援臨時給付金支給事

給付金を支給します。 以下の子供がいる世帯に対し、 別給付金」が支給されない18歳 国の「子育て世帯への臨時特

令和3年10月分)の特例給付受 月に出生した児童については、 令和3年9月分(令和3年9

生(平成15年4月2日から平成 年3月31日までに出生した新生 ・令和3年10月1日から令和4 受給相当の所得である保護者 **童)を養育しており、特例給付** 18年4月1日までに生まれた児 ・令和3年9月30日時点で高校

・基準日以降、離婚または離婚 協議中で配偶者と別居している 並びに本市に転入した者で、

新海 星野 鈴木

昌哉 真規

付金の対象とならなかった児童 を養育する保護者

無所属

議員の会

絹男

雅春

蜂須賀信明

国の子育て世帯への臨時特別給

日本党員 共産員団 中田

清博

X X

山本シモ子

じいるの会 城内 無所属 稲垣

志津 雅弘 廣行

(第9号)

を可決~

副議長

鈴木

正人

 $\bigcirc$ 

議長加藤

\*

## 【支給額】

【案内発送予定日】 児童1人につき10万円

### (申請期限)

令和4年1月下旬

を除く)

令和4年2月28日 (新生児等

することになったのか。 **問** どのような経緯で事

られたことから、本市にお を活用できる方針が示され えることとした。 も所得制限の撤廃のみなら ない独り親家庭への支援が 帯への支援に併せ、基準日 また、活用の事例として、 染症対応地方創生臨時交付 として、「新型コロナウイル で、市独自で行う給付金の の離婚により給付金を受け け取れない方も給付対象者 離婚したことなどで給付金 金における所得制限を超え 1月4日の国からの



成 ×:反対)

-	に 加 一	を受	す: -	、 い 、 て	、 学 け	東れ	以降	る世	給付	た。	<u>金</u>	ス感	財源	通知	2	·業 化 ——	] 		
3	E	듦	眊	至	₹ŧ	是	出	議	柔	₹0	りす	<b>荃</b>	否		(	):	賛质		
			自民クラブ									市民クラブ							
			加藤	揚張	葛原	近藤	渡邊	清水	外山	山崎	深谷	中嶋	佐原	伊藤	黒川	鈴木	谷口		
_	_		幹樹	慎一	祐季	澄男	妙美	俊安	鉱一	高晴	英貴	祥元	充恭	幸弘	智明	浩二	睦生		
		. T																	

### 1 月 会派名及び議員名

公明 清風

> $\bigcirc$  $\bigcirc$

 $\bigcirc$ 

クラフ

上田

松永 白土美恵子

 $\bigcirc$  $\bigcirc$ 

編集後記

令和3年度刈谷市一般会計補正予算(第9号)

※議長のため、採決に加わらない

議案名及び議決結果

進むことで、重症化や感染の防 せて、国産治療薬の早期実用化 ません。充実した様々な支援施 の安定した生活を取り戻すため も期待されます。さらに、皆様 止につながっていきます。あわ に取り組んでいかなければなり にコロナ禍に対応した経済再生 す。皆様の御協力により接種が

策を市と市議会が団結して強力 に推進してまいります。 本年の新成人は男性992名

> 流行し 新成人 お祝い 対策を とができない日々が続いていま 友人や同窓生、そして恩 73名、計1, の集いが開催され門出を 講じた中で、1月9日に てから多人数で集まるこ しました。新型コロナが 12月1日現在)。感染症 765名

ロン株」の感染が急速に拡大し

引き続き出口の見えな

ナウイルス感染症は、「オミク か月が経過しました。新型コロ

◆令和4年が幕を開けてから1

ワクチン接種が開始されていま ています。本市では、3回目の い、予断を許さない状況が続い

> あふれ、 師との すが、

ひとときの癒しの時間

久しぶりの再会に喜びが

傾け実 寄せいただきたいと思 いただき、御意見や御感 現に向けて努めてまいり 今後も皆様の意見に耳を だけるものと期待してい 市民生活への一助となっ 時特別給付金支給が可決 定例会及び1月臨時会で 皆様には定例会の傍聴に

# ヤングケアラーへの支援の充実についての意見書(12月定例会)

見合わない重い責任や負担を負っていることか 響が問題となっています。 ヤングケアラーは、日常的な家事や家族の世界 ら、本人の育ちや教育への影話など年齢や成長の度合いに

支援策の推進など、今後取り組むべき施策を取りまとめたところであります。 設置したプロジェクトチームにおいて、ヤングケアラーの早期発見・把握やス の緊密な連携が不可欠であります。 クールソーシャルワーカー等を活用した教育相談体制の充実をはじめとする の結果を公表するとともに、本年5月には厚生労働省と文部科学省が共同で に及ぶことから、こうした施策の推進においては関係機関やNPO等の相互(ヤングケアラーが必要とする支援は福祉、介護、医療、教育等様々な分野 こうした中、国は本年3月に全国規模で行ったヤングケアラーの実態調査

本人や家族に自覚がないことも多いため、問題 社会的認知度の向上を図るとともに、ヤングケアラーの適切な支援につなげ ていかなければなりません。 また、ヤングケアラーは家庭内のプライバシーに深く関わっていることや が表面化しにくい傾向にあり

下記事項について特段の措置を講じられるよう強く要望いたします。 グケアラーに寄り添った切れ目のない支援を検討していく必要があります。 生に限られており、小学生や大学生を含めた、 さらに、今回の調査で対象となった子どもは よって、国におかれましてはヤングケアラー への支援の充実を図るため、 より詳細な調査を行い、ヤン 中学校2年生と高等学校2年

の充実強化を図ること 護、医療、教育等の関係機関やNPO等の連! ヤングケアラーの社会的認知度の一層の向 ヤングケアラーへの支援施策を一体的、効果的に推進するため福祉、 上を図るため、広報啓発活動 携強化を進めること 介

添った切れ目のない支援を検討すること 小学生や大学生を含めたより詳細な調査を行い、ヤングケアラーに寄り

以上、地方自治法第99条の規定により意見書 を提出します。

川 谷 市 議

会

ます。 ていた され、 各種臨 ◆ 12 月 を過ご いでし すことができたのではな ようか。

お待ちしております。 (議会広報委員会)